

TECHOS SOLARES CRECEN 2.7 VECES EN EL SEXENIO, PESE A AMLO25 de agosto
Energy 21

La capacidad instalada para generar electricidad con paneles solares en techos de casas y empresas, conocida como generación distribuida, creció 2.7 veces en lo que va de este sexenio a pesar de las políticas del presidente.

<https://bit.ly/45QsvW8>**REVELA USO DE TINACOS DEFICIENCIA HÍDRICA EN CDMX**26 de agosto
Reforma

Con sólo 27.8 por ciento de la población metropolitana recibiendo agua de forma permanente, los tinacos y las cisternas se convierten en una solución, pero también en el reflejo de las deficiencias de la red de abasto hidráulico de la Capital, sostuvo el especialista Santiago Echarri.

<https://bit.ly/3YWPWe7>**PRODUCCIÓN DE CRUDO DE PEMEX TOCA MÍNIMO DE 44 AÑOS EN JULIO**27 de agosto
El Economista

En julio, la producción de petróleo crudo de Pemex incluyendo aquella generada con socios se redujo 2.2% mensual y 7.8% interanual a un millón 573,000 barriles diarios, su nivel más bajo en 44 años, de acuerdo con las estadísticas de la empresa recién actualizadas este fin de semana.

<https://bit.ly/3su7DFP>**STPRM RECHAZA PROPUESTA DE CONTRATO COLECTIVO DE TRABAJO**27 de agosto
Oil & Gas
Magazine

Al no existir acuerdos satisfactorios en las negociaciones de la revisión del Contrato Colectivo de Trabajo 2023-2025 con las autoridades de Pemex, por segunda ocasión el Sindicato de Trabajadores Petroleros de la República Mexicana (STPRM) solicitó a un Tribunal Laboral Federal de Asuntos Colectivos, una nueva prórroga de 30 días de pre-huelga a partir del primero de septiembre. Los trabajadores pretenden un aumento del 7%.

<https://bit.ly/47QYO9m>**EL MUNDO NO CUMPLIRÁ SU OBJETIVO DE LIMITAR CALENTAMIENTO GLOBAL A -2°C PARA 2050: EXXON**28 de agosto
El Economista

De acuerdo con la Agencia Internacional de Energía (AIE), desde el año 2021 se debieron destinar muchos más recursos a tecnologías de energía limpia, para poner al mundo en camino de alcanzar el objetivo de emisiones netas a cero para 2050.

<https://bit.ly/3KZZJui>

30 de agosto
Energy 21

PEMEX ADVIERTE RIESGO DE MAYOR ENDEUDAMIENTO ANTE VOLATILIDAD DEL TIPO DE CAMBIO

Pemex advirtió que su nivel endeudamiento podría incrementarse aún más en el corto o mediano plazo, como resultado de nuevas actividades de financiamiento o de la futura depreciación del peso frente al dólar. Además, señala que carga con “una cantidad sustancial” de pasivos por prestaciones a empleados que representan 34.1 por ciento del pasivo total a 31 de marzo de 2023.

<https://bit.ly/47T1IkG>

31 de agosto
Reforma

CFE RECLASIFICARÁ TARIFAS EN ESTADOS POR ALTAS TEMPERATURAS

Ante el incremento en las temperaturas que se ha presentado en el País en lo que va del año, y las olas de calor en el mes de junio, la Comisión Federal de Electricidad (CFE) informó que reclasificará en 2024 las tarifas de algunos estados que más se han visto afectadas.

<https://bit.ly/45Uih75>

31 de agosto
Energy 21

VEN LENTO AVANCE DE BIOCOMBUSTIBLES EN MÉXICO

El uso de los biocombustibles en México avanza lento debido a la falta de regulaciones que den mayor dinamismo a su implementación, ante lo cual su presencia es incipiente y de seguir así se prevé que despegue hasta finales de siglo, dijeron expertos.

<https://bit.ly/3sBW7bL>

31 de agosto
Energy 21

GASTA CFE 103 MIL MDP EN SUBSIDIOS ELÉCTRICOS PARA HOGARES EN 2023

El subsidio que otorga la CFE para las tarifas eléctricas de los hogares alcanzará el monto de 103 mil millones de pesos en este año, 25 por ciento más de lo que se gastó en 2022, dijo José Martín Mendoza, director de CFE Suministro Básico.

<https://bit.ly/3qTHmRO>

31 de agosto
Oil & Gas
Magazine

ANDRÉS BRÜGMANN NUEVO PRESIDENTE DE AMEXHI

La Asociación Mexicana de Empresas de Hidrocarburos (Amexhi) anunció la renovación de su Junta Directiva con la incorporación de 3 miembros nuevos, Giorgio Guidi de Eni México, Humberto Fernández de Tecpetrol México y John Tominey de Harbour Energy.

<https://bit.ly/3qMvaBz>

1 de septiembre
Reforma

PLANEAN AUMENTAR SUBSIDIO DE CFE EN AÑO ELECTORAL

Ante el incremento en las temperaturas que se han presentado en lo que va del año y la ola de calor en junio, la Comisión Federal de Electricidad (CFE) reclasificará las tarifas domésticas en algunas localidades en 2024, lo que implicará un mayor subsidio en año electoral.

<https://reforma.com/4AMY3r>